



EXTRAITS DU PROCES-VERBAL

de l'Assemblée Générale Ordinaire (AGO)

KOP FRANCE BASKET

**organisée de manière numérique
du 28/01/2022 au 03/02/2022**

portant sur :

LE RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT

LE RAPPORT D'ACTIVITÉ DU SECRÉTAIRE



Point 1 : Rapport moral du Président (Jérémié COZZI)

Cher(e)s adhérent(e)s,

Voici la troisième Assemblée Générale de la jeune histoire de notre, de votre, KOP FRANCE BASKET (KFB) !

Une jeune association créée en janvier 2019 et qui progresse sereinement et ce malgré un contexte sanitaire que l'on n'aurait jamais imaginé à nos débuts.

Si je devais me souvenir de cette année 2021 et citer un moment important, c'est bien évidemment notre première participation en tribune à une compétition internationale (FIBA Women's Eurobasket) et qui plus est en France, à Strasbourg en juin !

70 supporters du KFB en moyenne en tribune à Strasbourg qui ont eu la chance et le plaisir d'être les premiers à revenir dans une salle de basket et ce après les périodes de matchs joués à huis clos de début d'année dans les salles de basket.

Quel bonheur ! Quelle ambiance ! Quel beau soutien pour nos Bleues à cette occasion !

En coulisses, nous avons coché cet évènement sur nos agendas et nous avons œuvré pour que tout soit prêt, à savoir l'arrivée du KFB en tribune avec tous nos visuels (le nouveau maillot, les drapeaux et banderoles).

Cette année 2021 reste également marquée comme la concrétisation du soutien « numéro 1 » de notre partenaire Caisse d'Épargne ! Si nous avons pu franchir une marche supplémentaire dans notre croissance, c'est grâce à leur présence à nos côtés et à leur partenariat officiel ! Et c'est aussi grâce à notre interlocutrice Caisse d'Épargne, Nathalie, qui croit en nous et apprécie tout le travail sérieux que nous réalisons et bien sûr le beau soutien offert en tribune !

Alors, voilà, malgré une année 2021 qui m'a conduit à évoluer au sein du groupe qui m'emploie et donc à prendre de nouvelles fonctions qui m'obligent à voyager régulièrement et donc à avoir une disponibilité restreinte pour le basket, je me permets de signaler cette petite partie de ma vie personnelle pour en profiter pour saluer chaleureusement les membres du Bureau qui ont su être disponibles et à la hauteur des rendez-vous primordiaux de 2021 !

Les réunions avec la FFBB, les rendez-vous avec les partenaires, la convention de partenariat avec la Caisse d'Épargne, l'administratif, les finances et la communication... Autant de dossiers que « nos Miss » (elles se reconnaîtront !) auront suivi avec brio !

Une pensée et des remerciements également sincères aux membres du CA (ils se reconnaîtront également) qui assurent ce lien avec les supporters en tribune lors des matchs, en s'attachant à proposer des rassemblements en mode « bonne franquette » dans l'esprit de « l'Union » (UNSB, Union Nationale des Supporters de Basket), s'attachant à véhiculer une image positive des supporters de basket, où la convivialité et le Fair-Play en tribune sont légion !

Et bien évidemment des remerciements à vous toutes et tous qui nous faites confiance et qui venez nous rejoindre chaque année plus nombreux pour renforcer ce KOP FRANCE BASKET en tribune, que ce soit avec vos tambours, vos drapeaux, vos voix ou votre énergie positive ! Vous êtes au top !



C'est grâce à toutes ces sommes d'énergies positives que nous sommes en mesure de pouvoir continuer à écrire cette belle histoire de ce club des supporters des Équipes de France de Basket !

Un club des supporters qui, le 24/02/2022, après plusieurs reports liés à la pandémie actuelle, deviendra « OFFICIEL » au travers de la signature de la convention de partenariat FFBB/KFB qui se signera juste avant le début du match des Bleus France - Portugal à Dijon !

Et pour l'occasion..., ce sont 100 supporters du KFB, tous en tenue KFB, qui seront présents en tribune grâce à l'offre tarifaire exceptionnelle proposée, incluant la billetterie, le maillot et l'adhésion ! Le RECORD depuis notre lancement !

Ce type de politique tarifaire attractive trouve forcément un écho auprès de tous les supporters français.

Voilà donc ce sur quoi nous allons travailler en ce début d'année 2022, afin de pouvoir convaincre nos partenaires de nous soutenir sur ce type de démarche !

Allez, bonne lecture de ce PV d'AG et merci pour votre participation aux votes en ligne.

Et à très bientôt en tribune en 2022 !

Point 2 : Rapport d'activité de la Vice-Présidente (Elsa LAFITTE)

Un rendez-vous avait été programmé le 08/12/2020 avec la FFBB et il en est ressorti que Jean-Pierre SIUTAT s'engageait à faire avancer rapidement les deux points suivants.

1) Point FFBB

1-1) La convention FFBB/KFB :

Suite à cet entretien, un travail a été mené, tout au long de l'année 2021, par le Conseil d'Administration du Kop France Basket et la Fédération Française de Basketball. Cette dernière a ainsi proposé de signer officiellement la convention pour le match de la Team France Basket contre le Portugal, le jeudi 24 février 2022 à Dijon.

Le Kop France Basket sera ainsi reconnu officiellement comme l'Association des Supporters des Équipes de France de Basket.



À cette occasion, nous avons souhaité réaliser une opération exceptionnelle, avec notre partenaire la Caisse d'Épargne, pour promouvoir le KFB. Une centaine d'adhérents sera donc présente à Dijon pour soutenir les Bleus.

1-2) L'affiliation FFBB du Kop France Basket :

Cette affiliation permettra dans un premier temps de reconnaître le Kop France Basket comme un partenaire lié à la FFBB. En étant affilié en tant que membre de la fédération, il nous serait adressé un numéro de licence.

Dans un second temps, l'objectif serait de pouvoir obtenir la reconnaissance des services fiscaux de l'État sur le fait que notre association puisse à l'avenir établir des CERFA en vue d'une défiscalisation des sommes versées (dons, subventions) par nos partenaires actuels et futurs.

Le dossier de demande d'affiliation a bien été transmis et réceptionné par la Fédération et nous sommes dans l'attente d'un retour.

2) Tombola

La première tombola du Kop France Basket a été lancée le 12/02/2021. Un stagiaire a été recruté à cet occasion pour mettre en place ce projet.

3) Jeu concours Nicolas Batum

Afin de développer la communauté du Kop France Basket sur Instagram, la Caisse d'Épargne a donné un maillot dédié de Nicolas Batum. Après des mois de travail (rédaction du règlement, de la convention, accord entre les parties, etc...), le jeu a pu être lancé le jeudi 23 septembre 2021 et clôturé le lundi 27 septembre 2021. La gagnante du jeu, qui nous a dit qu'elle serait du déplacement à Villeneuve d'Ascq pour soutenir les Bleues, a reçu le maillot lors de ce match et plus précisément le dimanche 14 novembre 2021.

4) De nouveaux visuels

4-1) Le maillot du KFB

Un nouveau maillot a vu le jour et nous l'avons officialisé en mars 2021. Cette démarche s'inscrivait dans la continuité du développement du Kop France. Nous avons porté pour la première fois ce maillot à l'occasion de l'EuroBasket Women 2021 à Strasbourg. En termes de visuel tribune, c'était une réussite totale. Nous remercions notre partenaire la Caisse d'Épargne pour son soutien et sa confiance.

4-2) Le matériel tribune

Suite au changement de logo, nous avons dû investir dans le matériel tribune avec notamment des drapeaux, tifos, banderoles, mâts télescopiques, portraits de joueuses et joueurs, etc.

Ci-dessous quelques exemples :



5) Les déplacements du Kop France Basket

Le Kop France Basket était présent sur plusieurs évènements, durant l'année 2021, pour soutenir les Équipes de France :

- L'EuroBasket Women à Strasbourg et à Valence du 17 au 27 juin 2021,
- La double confrontation des deux Équipes de France contre l'Espagne le 10 juillet 2021,
- La FIBA 3x3 Europe Cup présentée par la Caisse d'Épargne à Paris, du 10 au 12 septembre 2021,
- France-Lituanie (Filles) à Villeneuve d'Ascq dans le cadre des qualifications à l'EuroBasket Women 2023 (dimanche 14 novembre 2021),
- France-Monténégro (Garçons) à Pau dans le cadre des qualifications à la Coupe du Monde 2023 (vendredi 26 novembre 2021).

La billetterie pour l'ensemble de ces matchs a été gérée via la plateforme Joinly.

À noter que les joueuses et joueurs ont tenu à nous remercier pour le soutien qu'on apportait.
